

Aller à Bordeaux en TGV

Nous nous déplaçons et nous voyageons pour de nombreuses raisons, que ce soit un simple désir de voir le soleil et se détendre sur une plage, ou alors pour avoir une idée de l'histoire, de voir des monuments et pour connaître une culture différente à travers les goûts et curiosités.

La France n'est peut-être pas aussi exotique que l'Egypte ou la Chine, mais elle a tout de même une longue histoire ainsi qu'une gastronomie riche et variée!

Le style des vins de Bordeaux et les assemblages réalisés sont dégustés partout dans le monde. Par conséquent, aller visiter le vignoble Bordelais et la ville de Bordeaux satisfera les gens qui aiment la gastronomie ainsi que la culture et les monuments.

Là où d'autres vont voyager loin pour s'émerveiller devant les grandes pyramides ou la grande muraille de Chine, un amateur de vin est attirée par les noms célèbres de Margaux, Saint Emilion, Gevrey-Chambertin et Montrachet.

Si vous n'êtes pas Français ou Francophone, ne pas connaître le français n'est pas un aussi grand obstacle que vous pouvez le penser, comme la plupart des hôtels et grands restaurants vont avoir du personnel qui parle un peu anglais. Bien sûr, avoir un peu de connaissances en français vous aidera à comprendre les menus!

Un trajet en train de Paris à Bordeaux vous prendra un peu plus de 3 heures grâce au TGV. Les trains sont très confortables, avec une voiture-bar où vous pouvez vous restaurer. En prenant le train, vous arriverez directement en plein centre de Bordeaux, sans avoir à prendre de navette ou de taxi !

Bordeaux est une ville magnifique sur la Garonne. La gare Saint-Jean est reliée par un tramway qui vous emmène directement dans le coeur de la vieille ville, juste en quelques minutes.

La ville est fascinante, mais pour visiter les vignobles vous aurez besoin d'une voiture.

La SNCF propose par ailleurs à travers ses services TGV la location de voiture pour faciliter votre séjour et vous permettre de visiter les alentours de Bordeaux de la meilleure façon possible.

Pensez cependant à bien planifier votre séjour, surtout si vous comptez visiter le vignoble bordelais.

Grâce aux lignes à grande vitesse et donc au TGV, il est vraiment très facile d'aller passer un weekend ou encore quelques jours dans les belles villes de France, que ce soit Bordeaux, Reims, Nantes ou encore Marseille et Lyon pour n'en citer que quelques unes.

About the Author

L'auteur connaît bien le [train TGV](#) et le [tarif TGV](#).